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NOTA DE PRENSA N° 30-2013/ECAÑ-CR 

CONGRESISTA ANICAMA  VISITO EL PUENTE MIRAFLORES EN EL DISTRITO DE 

HUMAY EN SU SEMANA DE REPRESENTACION 

En su segundo día de representación  la Congresista Ing. Elsa Celia Anicama Ñañez,  visito 

el distrito de  Humay en la Provincia de Pisco,  donde  recibió  la disconformidad de los  

vecinos por  la  lentitud de los trabajos en la obra  de rehabilitación del puente peatonal 

Miraflores que fuera  arrasado por la fuerza  del caudal  río de Pisco. 

La Legisladora comprobó que la obra se encuentra a simple vista en un 10% de avance.  

Según el contrato solicitado por la Congresista habría sido entregado el 28 de diciembre 

del año 2012, en ese sentido los vecinos de esta zona se encuentran mortificados ya que 

todos los días  tienen que  utilizar este puente peatonal colgante para poder trasladarse a 

la ciudad. Los vecinos solicitaron a la Parlamentaria que medie ante el GORE-ICA para 

poder hacer posible la culminación del tramo en construcción  y no se pongan en peligro 

la integridad de muchas personas. 

En tal sentido la Ing. Anicama se dirigió hasta las oficinas de la Sub región de Pisco quienes 

tienes a cargo la reconstrucción de este puente, no encontrando  a los responsables de 

esta oficina, luego se dirigió hasta la Región Ica donde pidió  informé en el área de 

infraestructura teniendo respuestas  evasivas y dándose  con la sorpresa que  la 

reconstrucción es solo de una parte de puente y no en su totalidad teniendo en cuenta 

que el puente se encuentra en mal estado , así mismo los funcionarios del Gore Ica 

informaron falsamente que esta obra se encuentra al  60% según la oficina de la Sub 

Región Pisco. 

Por su parte la Congresista anuncio que realizara la denuncia respectiva ante las entidades 

correspondientes con el fin que se investigue y buscar a los responsables de estos malos 

manejos del dinero del tesoro público. 

Área de comunicación 

Despacho Congresal 

Ica, 22 de enero del 2013 
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